

Soucoupes par - ci...

Soucoupes par - là...

**Des engins lumineux
aperçus dans le ciel
de La Capelle**

On signale que des engins lumineux qualifiés de « soucoupes volantes » ont été aperçus ces jours derniers, traversant le ciel de La Capelle, par M. Jean Gevel et par MM. Henri et Francis Lenoir, du hameau de La Haie Payenne qui dépend de la commune de La Flamenrie.

D'autre part, Mme Balleux de Fontenelle et M. Léon Collart du hameau des Réteaux ont également vu, le matin et le soir, des engins mystérieux.